GEMEINSAM GEHT BESSER!

Berliner Charta der Wärme

Wenn wir alle zusammenhalten, kommen wir gut durch diesen Winter. Viele Berlinerinnen und Berliner stellt die Steigerung der Lebenshaltungskosten in diesem Jahr vor immense Herausforderungen. Der brutale Angriffskrieg Russlands gegen die Ukraine entsetzt uns alle. Viele Menschen haben berechtigte Sorgen vor der Höhe ihrer kommenden Heizkostenabrechnung und weiteren Preissteigerungen.

Als Stadtgesellschaft wollen wir gemeinsam handeln. Wir, die Unterzeichnenden der Charta der Wärme, stehen für das demokratische Miteinander in unserer freien und offenen Gesellschaft. Als Nachbarinnen und Nachbarn in unserem Kiez, als Berlinerinnen und Berliner in unserer Stadt. Wir bieten ganz konkrete Hilfe an, öffnen unsere Türen oder verstärken Orte des Austausches und der Begegnung.

Wer wir sind? Wir kommen aus der sozialen Arbeit, dem Handwerk und der Wirtschaft, wir schaffen Kultur und engagieren uns für eine vielfältige Zivilgesellschaft, wir vertreten die verschiedenen Religionen in unserer Stadt.

Wir möchten, dass unsere Stadt jetzt zusammenrückt. Unser Netzwerk der Wärme schafft Orte für Austausch, Begegnung, Hilfe zur Selbsthilfe, kulturelle Betätigung und Beratung in den Kiezen, damit wir die Krisen besser bewältigen und gut durch den Winter kommen.

Gemeinsam mit dem Land Berlin verstärken wir bestehende Orte des Austauschs und schaffen zusätzliche Angebote, um die sozialen Folgen der Energiekrise abzufedern, verbessern den Zugang zu Beratung und Information. Kurzum, uns geht es darum, die Menschlichkeit und das Miteinander in unserer weltoffenen und solidarischen Stadt zu stärken.

Wir sind viele und wer sich einbringen möchte, ist herzlich willkommen. Ob durch eigene Angebote, ehrenamtliches Engagement oder Spenden.